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Carstens ha sabido comunicarse con los mercados: Eugenio López 

 
 
JUAN CARLOS DE LASSE: Y el día de hoy, ante estas coyunturas tan relevantes que ha 
habido últimamente, resulta que el día de hoy en el programa Imagen Empresarial, Rodrigo 
Pacheco platicó con Eugenio López, el director general de Fitch en México sobre la salida 
de Agustín Carstens y él le comentó cuáles serían más o menos las características que 
debería de tener el que fuera el sucesor o más bien el que va a ser el sucesor del 
gobernador del banco central de nuestro país.  
 
EUGENIO LOPEZ: Bueno, yo creo que la mano que ha tenido el doctor para comunicarse con 
los mercados ha sido un elemento que le ha distinguido y esa forma, ese estilo, debería de 
ser importante, que es clásico en los banqueros centrales, y obviamente los requisitos 
establecidos en la ley, de conocimientos, de experiencia, de edad, etcétera. 


